



Realmadrid

Buenas tardes a todos y bienvenidos a esta Ciudad Real Madrid, que el pasado 30 de septiembre cumplió 19 años.

Gracias por asistir a este acto que ya es tradicional en estas fechas y que me permite poder desearos personalmente una feliz Navidad a todos vosotros y a vuestras familias. Que el año nuevo 2025 sea un gran año y que venga cargado de salud, trabajo y éxitos profesionales para todos.

Este también es un momento para que sigamos fortaleciendo algo que es fundamental en estos tiempos que vivimos: la solidaridad. Debemos tener presentes siempre a aquellos que más nos necesitan, especialmente a los niños y niñas con riesgos de exclusión social, a los enfermos, a las personas mayores y, en definitiva, a los más vulnerables de nuestra sociedad.

Hoy debemos recordar de nuevo a las víctimas, y a las personas y familias afectadas por la tragedia que nos ha



RealMadrid

dejado la DANA. Debemos seguir siendo solidarios para que se recupere la normalidad lo antes posible.

Desde aquí y en estas fechas tan especiales quiero mostrar mi gratitud a todas las personas que trabajan para que la Fundación Real Madrid siga presente en más de cien países llevando ilusión y esperanza a más de un millón y medio de personas desde su creación. Cerca de 500 escuelas sociodeportivas y más de 1.000 proyectos hacen posible que nuestra Fundación siga siendo la verdadera alma del Real Madrid.

Y quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer el trabajo que lleváis a cabo para que la actualidad del Real Madrid llegue a todos nuestros aficionados allí donde estén. Nosotros valoramos con respeto y gratitud esta relación con los medios de comunicación españoles e internacionales, que debe desarrollarse en el marco del rigor y la profesionalidad.



RealMadrid

El fútbol es muy pasional, pero en estas fechas también debemos reflexionar sobre su influencia en la sociedad, porque es una forma de transmitir solidaridad y valores. Todos debemos ser conscientes de lo que el fútbol representa para millones de personas.

Este club ha cumplido 122 años de historia y, en todo este tiempo, los medios de comunicación han vivido el día a día de la institución deportiva más querida y admirada del mundo.

Vosotros nos habéis ayudado a transmitir los valores por los que se nos identifica y con los que hemos llegado al corazón de la gente: el trabajo, el sacrificio, la superación permanente, el compañerismo, el respeto, la humildad y la solidaridad.

Así se ha ido construyendo la historia y la leyenda del Real Madrid y así hemos llegado a ser el primer club del mundo en superar los 600 millones de seguidores en las



RealMadrid

redes sociales. Esto nos da idea de lo que representa el Real Madrid en todos los continentes.

Muchos de vosotros viajáis a todos los lugares donde juega el Real Madrid y comprobáis la pasión y el cariño que provoca este escudo y esta camiseta. Esto nos motiva para seguir trabajando con un único objetivo: intentar que se cumplan los sueños del madridismo.

Ha vuelto a ser un año histórico para nuestro club. El año 2024 ha sido un año repleto de títulos. En fútbol hemos conseguido 5 títulos. Ha sido el año de la decimoquinta Copa de Europa, la Liga 36, la decimotercera Supercopa de España, la sexta Supercopa de Europa y el pasado miércoles, nuestro equipo se proclamó por novena vez campeón del mundo de clubes en Doha.

Y en baloncesto, también ha sido una temporada cargada de éxitos y de títulos: nuestro equipo conquistó la Liga 37,



Real Madrid

la décima Supercopa de España y la Copa del Rey número 29.

Estamos, por tanto, viviendo una de las etapas ganadoras más importantes de nuestra historia, con 57 títulos en los últimos 14 años: 30 en fútbol y 27 en baloncesto.

También quiero destacar la evolución de nuestro equipo de fútbol femenino en estos primeros cuatro años y medio de vida. La temporada pasada ha sido subcampeón de Liga y, por cuarta vez consecutiva, logró su clasificación en la Champions femenina, en la que jugaremos de nuevo los cuartos de final. Seguiremos trabajando para contribuir al crecimiento del fútbol femenino en nuestro país.

Ya nos estamos acercando también a la finalización de las obras del Bernabéu. El sueño del madridismo es una realidad y estamos orgullosos de que nuestra casa, uno de los templos más legendarios del fútbol mundial, se



RealMadrid

haya convertido en uno de los grandes iconos arquitectónicos de Madrid y de España. La transformación del Bernabéu es prestigio para nuestra ciudad y para nuestro país, y va a suponer un hito muy importante para el futuro del Real Madrid.

Y termino reiterando los mejores deseos para vosotros y para vuestras familias. Feliz Navidad y que sea un gran año para todos.

Muchas gracias.